

## Liebe Kinder - liebe Erwachsene!!!

Leider ist es noch immer nicht möglich unser gemeinsames „Warten auf das Christkind“ durchzuführen. Auch wenn wir nicht zusammen sein können, können wir trotzdem zusammen einen Baum schmücken. Wir freuen uns wenn ihr etwas schönes für den Baum bastelt und es dann bis zur Kindermette in der Kirche aufhängt. So entsteht sicher ein wunderschöner Christbaum, der uns trotz Abstandhalten zusammen bringt.

Natürlich könnt ihr eurer Kreativität freien Lauf lassen!  
Gerne könnt ihr dafür einen dünnen Karton von der Kirche holen und daraus lustige Figuren ausschneiden und bemalen.  
Drei Vorschläge haben wir euch bereitgestellt.

